
 
 

Assemblée Générale du dimanche 12 juin 2011 à Pournoy la Chêtive  

(Moselle) 

 

 Compte-rendu de réunion 
 

 

 

Ouverture de la séance : 12h 

 

 

Communes présentes  

Pruno, Prunay en Yvelines, Prunay sur Essonne,  Prunay le Gillon, Prunete-Cervione,  

Pruniers en Sologne, Pournoy la Chétive, Pournoy la Grasse, Pruniers. 

 

Commmune excusée : 

Prunet et Belpuig  

 

Etaient également présents des adjoints ou conseillers municipaux de ces différentes 

communes. 

 

Monsieur Charles POLI, Président sortant et Maire de Pruno ouvre la séance en remerciant 

Mr Le Maire de Pournoy la Chétive  pour l’organisation de ce WE.  

 

 

Le rapport financier fait par J.Paul Tissier donne un solde de 1043€68.  

Madame Monique Payré de Prunet et Belpuig a fait parvenir une chèque de 60€ pour la 

clôturer ses arriérés. 

 

Les comptes ont été approuvés à l’unanimité. 

 

 

 

 

Autres sujets abordés : 
 

 site internet : Afin de mettre ce site à jour, il est demandé à chaque commune 

de transmettre les renseignements nécessaires et  éventuellement des photos à 

la commune de Pruniers en Sologne par internet :  

mairie.pruniers-en-sologne@wanadoo.fr 

rappel de l’adresse du site : http://site.voila.fr/pruniersdefrance 

 

 panneaux signalétiques : Jean Paul Tissier va à nouveau se renseigner pour 

présenter ce dossier à la prochaine réunion. 

mailto:mairie.pruniers-en-sologne@wanadoo.fr
http://site.voila.fr/pruniersdefrance


 Livret d’aquarelles : Christiane Marino va reprendre contact avec Louis Aubry 

 

 

 

 

Projets : 

 Prochaine réunion à Paris au moment du Congrés des Maires, porte de Versailles ( 

date à chercher)  

 Jacky Ferré, maire de Prunay le Gillon propose sa commune pour l’organisation de 

l’AG 2012 

 Patrick Pagés, Maire de Prunay sur Essonne pose une option pour l’année 2013 

 

 

Mr Poli Charles quitte la présidence et fait appel à un candidat pour lui succéder….Mr Adrien 

Tresson est élu à l’unanimité Président de l’Amicale des Pruniers de France pour une année et 

remercie l’Assemblée. 

 

Mr Tresson remercie son équipe pour le travail effectué afin de rendre ce week-end agréable. 

 

 

 

 

 

La séance est levée à 12 h 45 après la traditionnelle remise de cadeaux par différentes 

communes. 

 

 

 

 

 

La secrétaire,       Le Président , 

Marie Line HUMBERT     Adrien TRESSON 


